

サンディンググループホールディングス



社内報—2024年 年末号—

2024年
12月23日発行



丸菱工業株式会社忘年会！

11月29日（金）にもつ鍋 佐藤さんにて丸菱工業(株)の忘年会を行いました！今年中にやるべきこと、来年度の目標、丸菱工業(株)の課題など様々なことを話しました。他にも、LCHのジュスチャーや笑顔の作り方、休日の過ごし方など楽しいお話もでき、オープン～ラストまで楽しく忘年会ができました♪出てくる料理もとても美味しくて会話と共に満腹になるまでご飯が進みました。来年も丸菱工業(株)一丸となって頑張ります！



忘年会の様子です！
撮影者：
サンデン(株)坂口さん
Thanks♡

サンデンGHD(株)・備後RC(株)・センターマウンテン(株)合同忘年会♪

12月7日（土）にサンディンググループ3社による合同忘年会を鮎徳さんにて行いました！お仕事の話をもせつつ今年を振り返りながら、簡単なゲーム・カラオケ・趣味の話などをして忘年会を楽しむことが出来ました！中川会長・横山社長、楽しい忘年会を準備して下さりありがとうございます。



丸菱グッピー増えました！

センターマウンテン(株)さんからグッピーとお世話道具一式を譲って頂きました！少なかったグッピー達が一気に増え、子グッピーもたくさんいて今後の成長がとても楽しみです♪旧水槽から新しい水槽へ移動する作業も頑張りました！



お仕事復帰します！

(株)SRPの山本志月さんことバタちゃんが産休・育休を開けて、12月から帰ってきてます♪まだ時短勤務ですが、少しずつ時間を伸ばして現場も復帰していきます！



金光学園の生徒さんからお礼状を頂きました！

サンデン株式会社 企業訪問のお礼状を金光学園の生徒様からいただきましたので、お礼状の一部にはなりますが紹介させていただきます。

先日はお忙しい中、企業訪問を実施させていただき誠にありがとうございました。実際にお仕事をされている貴重なお話が聞け、有意義な時間を過ごすことができました。学校の授業では決して学ぶことのできない今の自分たちの生活を支えてくださっている皆様のお仕事の様子を学ばせていただいたことを忘れず、将来のため活かしていきます！

1月誕生日の方おめでとうございます！

- 1月3日 赤澤 誠さん
- 1月15日 土居 茂さん
- 1月29日 川中 智紀さん
- 1月29日 小田 有輝さん



センターマウンテン(株)より物件情報！

場所:福山市津之郷町津之郷399-1
物件:売戸建 金額:1690万円

お問い合わせ先 センターマウンテン株式会社

住所:広島県福山市津之郷町811番地6号1F

TEL:084-949-1555 FAX:084-949-1556

HPはこちらから↑



お問い合わせお待ちしております！



2024年最後の発行となります！社内報を見てくださりありがとうございました。2025年もよろしくお願ひいたします♪皆さま、よいお年をお迎えください🎊



- 安全新聞年末号 -

お酒シーズンやってきた！！



年末年始は忘年会、親族との集まり、長期休みであったりとお酒を飲む機会が多くあります。お酒を飲むのは楽しいけれど、泥酔するまで飲むのは非常に危険です。飲み方を考えながらお酒を楽しみましょう！

飲酒運転はダメ！！

この時期に増えてくるのが、飲酒運転による違反です。飲酒運転の基準・罰則・違反点数について紹介します。

道路交通法では、飲酒運転について「酒気帯び運転」「酒酔い運転」2つの罰則が設けられています。

	基準	罰則	違反点数
酒気帯び運転	呼気1L中のアルコール濃度が0.15mg以上0.25mg未満	3年以下の懲役又は50万円以下の罰金	13点 免許停止 期間90日
	呼気1L中のアルコール濃度が0.25mg以上		25点 免許取消し 欠格期間2年
酒酔い運転	車両等の正常な運転ができない。真っ直ぐ歩けない、受け答えがおかしい等	5年以下の懲役又は100万円以下の罰金	35点 免許取消し 欠格期間3年

◆なぜ飲酒運転をしてしまうのか？

原因の一つは、ドライバー自身の過信や油断です。「事故を起こさない自信があった」という方がほとんどです。また、飲酒運転がダメと分かっているながら「出勤するために運転した」という理由で飲酒運転をしているケースもあります。

「飲んだら乗るな、乗るなら飲むな」例え少しの飲酒でも、飲んでしまったのであれば、運転はせず、代行やタクシーを使いましょう。



ヒートショック



ヒートショックとは、寒暖差によって血圧が急上昇・急降下することにより、血管や心臓に大きな負担がかかることを指します。ヒートショックが発生すると次の事が起こります。

ヒートショックの発生

意識喪失

脳梗塞

心筋梗塞

最悪の場合、死に至ることもあります。

ヒートショックは冬の入浴の際に起きやすく今がとても危険です。

対策としては、「脱衣所に暖房器具を設置しておく」「蒸気が立つように、シャワーから給湯する」「かけ湯を行い、体をお湯の温度に慣らす」「お湯から出る時は動作をゆっくり」「食後はお風呂を控える」といった対策があります。命にも関わることなので、ヒートショックには気を付けましょう。